



CANVA STORIES



GdS Bayern mit Klaus Kirmaier im Bundesvorstand vertreten!

Ende April fand in Magdeburg der 10. Gewerkschaftstag der GdS statt, zu dem rund 400 Delegierte und Gäste aus dem gesamten Bundesgebiet angereist sind.

Jede Organisation braucht ein Gesicht, braucht Menschen, die sich aktiv einbringen, ihre Stimme erheben und andere begeistern. In diesem Sinne stand die Wahl des Bundesvorstandes ganz oben auf der Tagesordnung

Maik Wagner, der seit 2012 an der Spitze der GdS steht, wurde mit großer Mehrheit in seinem Amt als Bundesvorsitzender bestätigt. Elke Janßen, Uwe Primus und Oliver Bönecke wurden als stellvertretende Bundesvorsitzende gewählt. In der weiteren Zusammensetzung des Bundesvorstandes ergaben sich einige personelle Veränderungen. U.a. wurde der bayerische GdS-Chef Klaus Kirmaier erstmalig in den Bundesvorstand gewählt. Ein toller Erfolg für die GdS-Gemeinde im Freistaat!

Der Gewerkschaftstag wurde mit der öffentlichen Veranstaltung zu allgemeinpolitischen und für die Sozialversicherung relevanten Themen fortgesetzt. Als Gastredner sprachen dazu u.a. die Vorsitzende des AOK-Bundesverbandes Dr. Carola Reimann, der Direktor der Deutschen Rentenversicherung Bund Dr. Stephan Fasshauer sowie der Vorsitzende des dbb Ulrich Silberbach.

Schließlich wurden verschiedene Leitanträge verabschiedet, auf deren Basis sich die GdS weiter dafür einsetzen wird, dass Digitalisierung und künstliche Intelligenz zur Entlastung und nicht zum Ersatz der Beschäftigten zum Einsatz kommt.



CANVA STORIES



CANVA STORIES



CANVA STORIES



CANVA STORIES



CANVA STORIES